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ABSTRAK 

 

Muhammad Zaky Naufal Salim, NIM 1908206059, “EKSISTENSI 

KEDUDUKAN KOMISI PEMBERANTASAN KORUPSI TERHADAP 

ALIH STATUS PEGAWAI KPK MENJADI ASN MENURUT PASAL 1 

AYAT (6) DAN PASAL 69C UU 19/2019 TENTANG PERUBAHAN KEDUA 

ATAS UU 30/2002 TENTANG KPK DALAM PERSPEKTIF FIQH 

SIYASAH”. SKRIPSI. 2023. 

Sejak disahkannya UU Nomor 19 Tahun 2019 tentang Perubahan Kedua 

Atas UU Nomor 30 Tahun 2002 tentang KPK secara signifikan terdapat 

perubahan-perubahan yang terjadi pada lembaga tersebut. Salah satunya adalah 

terkait alih status pegawai KPK menjadi ASN sebagaimana dalam pasal 1 ayat (6) 

UU Nomor 19 Tahun 2019. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis 

kewenangan KPK terhadap alih status pegawai KPK menjadi ASN menurut pasal 

1 ayat (6) dan pasal 69C UU Nomor 19 Tahun 2019 perspektif Fiqh Siyasah. 

Penelitian ini bertujuan untuk menjawab dari pertanyaan-pertanyaan yang 

menjadi rumusan masalah “Bagaimana kedudukan KPK terhadap alih status 

pegawai KPK menjadi ASN menurut pasal 1 ayat (6) dan pasal 69 C UU No. 19 

Tahun 2019”. Metode yang digunakan dalam penelitian ini bersifat normatif. 

Maka, Data yang digunakan berasal dari literatur, dokumen, dan artikel tentang 

fungsi, wewenang dan kedudukan KPK di Indonesia terhadap alih status pegawai 

KPK menjadi ASN menurut UU Nomor 19 Tahun 2019 tentang perubahan kedua 

atas UU Nomor 30 Tahun 2002 Tentang Komisi Pemberantasan Korupsi. 

Penelitian ini menghasilkan bahwa sejak direvisinya UU KPK, 

berdasarkan pasal 1 ayat (6) bahwa pegawai KPK secara otomatis menjadi ASN 

dan struktur organisasi Komisi Pemberantasan Korupsi pun mengalami 

perubahan. Dalam perspektif Fiqh Siyasah ditemukannya kesamaan dan 

perbedaan KPK dengan Wilayah al-Mazhalim. Bahwa kedudukan Wilayah al-

Mazhalim dalam sistem ketatanegaraan islam merupakan lembaga peradilan yang 

lebih tinggi dari peradilan lainnya dan berada di bawah naungan sultah 

tanfidhiyah (lembaga eksekutif). Hal ini sesuai dengan sejak ditetapkannya UU 

Nomor 19 Tahun 2019  bahwa KPK masuk pada ranah Eksekutif namun secara 

kewenangan KPK bersifat independen. 

 

Kata Kunci: Kewenangan KPK, Kedudukan, Alih Status, Pegawai, ASN. 
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ABSTRACT 

 

Muhammad Zaky Naufal Salim, NIM 1908206059, “THE EXISTENCE OF 

THE POSITION OF THE CORRUPTION ERADICATION COMMISSION 

(KPK) TOWARDS THE TRANSFER OF KPK EMPLOYEE'S STATUS TO 

STATE CIVIL APPARATUS (ASN) ACCORDING TO ARTICLE 1 Paragraph 

(6) AND ARTICLE 69C OF LAW 19/2019 CONCERNING SECOND 

AMENDMENT TO LAW 30/2002 CONCERNING KPK IN PERSPECTIVE 

FIQH SIYASAH”. SKRIPSI. 2023. 

Since the enactment of Law Number 19 of 2019 concerning the Second 

Amendment to Law Number 30 of 2002 concerning the Corruption Eradication 

Commision, there have been significant changes that have occurred in this 

institution. One of them is related to the transfer of status of KPK employees to 

ASN, as stated in Article 1, Paragraph 6, of Law Number 19 of 2019. This study 

aims to analyze the authority of the KPK regarding the transfer of KPK employee 

status to ASN according to Article 1 Paragraph 6  and Article 69C of Law Number 

19 of 2019 Fiqh Siyasah perspective. 

This research aims to answer the questions that form the formulation of the 

problem “What is the position of the KPK regarding the transfer of status 

employees to ASN according to circle 1 paragraph (6) and article 69 C of Law No. 

19 of 2019”. The method used in this study is normative. So, the data used comes 

from literature, documents, and articles about the functions, powers and position 

of the KPK in Indonesia regarding the transfer of KPK employee status to ASN 

according to Law Number 19 of 2019 concerning the second amendment to Law 

Number 30 of 2002 concerning the Corruption Eradication Commission. 

This research results in the conclusion that since the revision of the KPK 

Law, based on Article 1 Paragraph 6, KPK employees automatically become ASN, 

and the organizational structure of the Corruption Eradication Commission has 

also changed. From the perspective of the Fiqh Siyasah, similarities and differences 

between the KPK and the Wilayah al-Mazhalim were found. That the Wilayah al-

Mazhalim in the Islamic constitutional system is a judicial institution that is higher 

than other courts and is under the auspices of the executive agency. This is in 

accordance with Law Number 19 of 2019, which states that the KPK is included in 

the realm of the executive, but based on its authority, the KPK is independent. 

 

Keywords: KPK Authority, Position, Transfer of Status, Employee, ASN. 
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 خلاصة 

على الفساد تجاه 1908206059محمد زكي نوفل سالم ، نيم   هيئة القضاء  ، "وجود منصب 
ج من القانون   69( والمادة  6الفقرة )  1وفقًا للمادة  نقل وضع موظف هيئة القضاء على الفساد  

بشأن هيئة القضاء على الفساد في فقيه   30/2002بشأن التعديل الثاني للقانون    19/2019
 .2023الصياصة". أُطرُوحَة.  

رقم    القانون  سن  رقم    2019لعام    19منذ  للقانون  الثاني  التعديل  بشأن    2002لعام    30بشأن 
على   القضاء  موظفي  هيئة  حالة  بنقل  أحدها  يتعلق  المؤسسة.  هذه  في  تغييرات كبيرة  حدثت   ، هيئة  الفساد 

لعام    19( من القانون رقم  6الفقرة )  1إلى جهاز الدولة المدني كما هو مذكور في المادة  القضاء على الفساد  
سلطة  2019 تحليل  إلى  الدراسة  هذه  تهدف  الفساد  .  على  القضاء  حاهيئة  بنقل  يتعلق  إلى  فيما  موظف  لة 

منظور فقه    2019لسنة    19ج من القانون رقم    69( والمادة  6الفقرة )  1وفقًا للمادة  جهاز الدولة المدني  
 السياسة. 

هيئة القضاء     يهدف هذا البحث إلى الإجابة عن الأسئلة  التي تشكل صياغة المشكلة 'ما هو موقف
الفقرة    1وفقًا للمادة    إلى جهاز الدولة المدني  الفسادهيئة القضاء على  وضعية  موظفي   نقل  على الفساد من

الطريقة المستخدمة في هذه الدراسة معيارية. لذلك  '.  2019لسنة    19ج من القانون رقم    69( والمادة  6)
هيئة القضاء على  ، تأتي البيانات المستخدمة من الأدبيات والوثائق والمقالات حول وظائف وسلطات وموقع  

  2019لعام  19وفقًا للقانون رقم  جهاز الدولة المدني نيسيا فيما يتعلق بنقل حالة موظف إلى في إندو الفساد 
 بشأن هيئة القضاء على الفساد.   2002لعام   30بشأن التعديل الثاني للقانون رقم  

قانون   مراجعة  منذ  أنه  البحث  هذا  عن  الفساد  نتج  على  القضاء  المادة  هيئة  على  بناءً  الفقرة    1، 
تلقائيًا  6) موظفو  يصبح   ، المدني  (  الدولة  من  جهاز  أيضًا.  الفساد  على  القضاء  لهيئة  التنظيمي  الهيكل  وتغير 

العثور على أوجه الشبه والاختلاف بين   فقه السياسة ، تم  الفساد  منظور  ومنطقة المزاحم.  هيئة القضاء على 
ظام الدستوري الإسلامي مؤسسة قضائية أعلى من المحاكم الأخرى وتتبع سلطة  أن مكانة منطقة المزاحم في الن

هيئة القضاء  الذي تم تضمين    2019لعام    19التنفيدية )وكالة تنفيذية(. هذا يتوافق مع منذ سن القانون رقم  
 مستقلة.    هيئة القضاء على الفسادفي مجال السلطة التنفيذية ، ولكن بناءً على سلطتها ، فإن على الفساد  

 
 . ASNالمنصب ، نقل الحالة ، موظف ،  ،    KPKالكلمات الرئيسية: سلطة  
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